

Holguín: Intercambio con Homero Acosta

- Última actualización: Martes, 30 Marzo 2021 15:01

Escrito por Departamento de Comunicación Institucional

Visto: 952



El secretario de la Asamblea Nacional del Poder Popular de Cuba (ANPP), Homero Acosta Álvarez, intercambió en la tarde de hoy a través de videoconferencia con las direcciones de los Gobiernos y los presidentes de las Asambleas Municipales del Poder Popular (AMPP) de Holguín y del país.

Reunidos en la sede de Gobierno de Holguín, Julio César Estupiñán Rodríguez y los presidentes de las Asambleas escucharon las valoraciones del Secretario de la ANPP y de los representantes de las Comisiones Permanentes de Trabajo relacionadas con el funcionamiento y la creación del Departamento Independiente de Relaciones con los Órganos Locales del Poder Popular.

De esta manera se conoció que el nuevo departamento “apoyará al legislativo cubano, al Consejo de Estado y a sus oficinas auxiliares en sus relaciones con los órganos locales del Poder Popular en los territorios y en el cumplimiento de sus atribuciones. Esta estructura, que tendrá una composición máxima de hasta tres funcionarios en algunas provincias, mantendrá coordinaciones de trabajo con las secretarías de los gobiernos provinciales y con los presidentes, vicepresidentes y secretarios de las asambleas municipales”, según reseña el sitio web de la Asamblea Nacional de Cuba. “Nos permitirá contribuir a un funcionamiento superior del trabajo de nuestros órganos”, agregó Acosta Álvarez.

Holguín: Intercambio con Homero Acosta

- Última actualización: Martes, 30 Marzo 2021 15:01
Escrito por Departamento de Comunicación Institucional
Visto: 952

Acerca de las rendiciones de cuenta de los Consejos de las Administraciones Municipales a las AMPP Miriam Brito Sarroca, presidenta de la Comisión Permanente de Trabajo de la ANPP para la Atención a los Órganos Locales del Poder Popular, señaló que "necesitamos valoraciones tanto cualitativas como cuantitativas, con la calidad requerida de las participaciones y los acuerdos adoptados en las sesiones de las Asambleas".

Luego se trató el tema de los planteamientos de electores y la inclusión de estos en los Planes de la Economía de cada territorio por su importancia en la solución de los problemas de la población.

"Es muy difícil que un delegado no recoja ninguna insatisfacción en un despacho con sus electores y los Planes de la Economía deben contar con un por ciento superior de los planteamientos de la población", expresó Homero Acosta.

También se abordó sobre la necesidad de capacitación en los meses venideros de los Decretos Ley 131 y 132 relacionados con el funcionamiento de las Asambleas y los Gobiernos y que, si la situación higiénico epidemiológica lo permite, en el segundo semestre realizarán los talleres regionales.

También le puede interesar

<https://www.holguin.gob.cu/es/actualidad/noticias/8237-holguin-atencion-a-la-poblacion>